



## COMUNIDAD NATIVA SANTA CLARA DE UCHUNYA OTORGÓ DISTINCIÓN A OCHO SUR

En el marco de la celebración de su 50° aniversario de creación, la comunidad nativa Santa Clara de Uchunya, ubicada en el distrito de Nueva Requena, distinguió a Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de la palma aceitera en Ucayali.

Durante la ceremonia de aniversario y en presencia de los pobladores, el jefe de la comunidad, Wilson Barbarán Soria, hizo entrega de un Diploma de Reconocimiento al directivo Alfonso Morante, quien asistió al acto en representación del gerente general de la empresa palmicultora, Michael Spoor.

“La comunidad nativa Santa Clara de Uchunya hace público reconocimiento a la empresa Grupo Ocho Sur, por ser buenos vecinos y por el constante apoyo social que realiza en bien de nuestra comunidad”, señaló Barbarán Soria.

A través de un mensaje escrito, el gerente general del grupo empresarial expresó su agradecimiento por la distinción recibida, saludando a la comunidad por el 50 aniversario y precisó estar muy satisfecho y contento, por los fuertes lazos de amistad que se han desarrollado entre Santa Clara de Uchunya y Ocho Sur.

“Estamos comprometidos con el cuidado y bienestar de las comunidades, las familias, los niños y los bosques de la región. Juntos continuaremos luchando por un futuro mejor”, afirmó Michael Spoor en su mensaje.

Por su lado, Alfonso Morante ratificó el compromiso de Ocho Sur con Santa Clara de Uchunya y todas las comunidades vecinas, de seguir trabajando cumpliendo con su política de responsabilidad social por la salud, la educación, el deporte y mejorando los caminos de la zona que los rodean.

“Trabajar con respeto y con transparencia es lo que buscamos con nuestros vecinos. Respetamos sus tradiciones y promovemos una cultura de diversidad, equidad e inclusión. Esa es la única forma de lograr grandes cosas”, remarcó el directivo.

Cabe resaltar que, durante la ceremonia, los pobladores y representantes del grupo empresarial, recorrieron el terreno de 200 metros cuadrados donde Ocho Sur viene construyendo una moderna Posta Médica, que cumple con las exigencias del Ministerio de Salud y la Dirección Regional de Salud de Ucayali.

Pucallpa, 05 Septiembre, 2022

Press Office  
**Ocho Sur**